
《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想　省略

《ゲスト紹介》
◯　米山記念奨学生

　ファムフーミン様

《会 長 報 告》
◯　前回、ボストンマラソンのお話をさせて

頂きました、今日は違う大会の話をしよう
と思っていましたが、ボストンの魅力を１
回だけでは無理、あれもこれも紹介すれば
良かったという悔いが残りましたので、今
日はボストンマラソン続きのお話をさせて
頂きます。
　最初に、ボストンマラソンのコースは世
界陸連の公認コースではありません、とい
う事実から。20世紀に瀬古選手などが活躍
していた時代は公認コースでした。しかし、
21世紀に入って世界陸連がコースのルール
を変更しました。スタート・フィニッシュ
間の直線距離について規定ができて、マラ
ソンの半分の距離、つまり21キロちょっと
の中におさまっていないといけなくなった
のです。スタートとフィニッシュを近づけ
ることにより、特定の方向から風の恩恵に
制限をかけようとしたのです。ところが、
ボストンマラソンのコースはほぼ直線の
コースなので不適合、それでもボストンマ
ラソンは伝統的なコースだから変更はしな
いと決めて、世界陸連非公認コースとして

今でも大会を続けています。
　ボストンマラソンのスタートはホプキン
トンという田舎の小さな町です、そこから
全部で８つの町を通過してボストン市で
フィニッシュになります。８つの町の名前
全部は挙げませんが、中間点のウェレスリ
という町だけ紹介をします。ウェレスリ大
というアメリカではすごく有名な女子大が
コース沿いにあり、ヒラリークリントンが
卒業しています。その女子大の学生がたく
さんコースに並んで応援をしてくれるので
すが、その応援が有名なのです。Kiss me, 
Hag meと書いたプラカードを持って、黄
色い声で大声援をしてくれます。プラカー
ドだけではなく、近くにいけば本当にハグ
もキスもしてくれます。学校が近づいてく
ると女性の大歓声が聞こえてきて、そこだ
けはカッコよく走らなくてはいけないホッ
トスポットになります。Scream Tunnel、
悲鳴のトンネルと呼ばれています、ググっ
てみて下さい。
　そのスタートに行くためにランナーは全
員フィニッシュ付近に集合をします、そし
てマサチューセッツ州の黄色いスクールバ
スに乗り合って１時間スタート地点まで揺
られていきます。スタートではホプキント
ン高校のグランドに大きなテントがあり、
そこで自分のスタート時刻まで思い思いに
過ごします。
　私は2016年と2018年にこのボストンを走
りました。2018年の寒さは半端なものでは
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なかったです。スタート付近ではテントの
下とは言え、シューズはぐちゃぐちゃにな
るし、濡れた芝生で転んで泥だらけになる
し、何より寒さで散々な目にあいました。
前日エンジェルスとボストンの野球の試合
があり、大谷投手が投げるはずでしたが寒
さで中止、前夜からの大雨が降り続きス
タート時でほぼ氷点下、一部は雪でした。
その大雨がレース中に止むことはなく、大
雨が時々もっと強くなるのを繰り返しなが
ら気温も上がらず終わってしまいました。
スタート前に２時間雨に打たれて凍えてい
たのは本当に惨めで、２キロぐらいで靴紐
がほどけてしまったのですが指がかじかん
で紐を結ぶことができませんでした。どう
しようと途方に暮れていたら、コース沿い
で応援をしていた若い女性が飛び出してき
て紐を結んでくれたのです。しかも二度と
ほどけないように二重結びをしてくれまし
た。その場で抱きしめたいほど感動したの
ですが、名前も連絡先も聞いている余裕は
ありませんでした。2016年は20℃をはるか
に超えた暑さでやられて３時間49分、2018
年は寒さでやられて３時間38分でしたの
で、まだボストンを克服できていません。
どうしても、ボストンで３時間半を切らな
ければ、と焦っているところです。この週
末は名古屋ウィメンズマラソンが５千人参
加で開催されます、これで市民マラソンも
解禁になればいいのですが。

《幹 事 報 告》
◯　誠に残念なお知らせですが、人事異動の

ため、小宮健一君と木村昌彦君が退会され
ます。後ほどご挨拶を頂戴いたします。よ
ろしくお願いいたします。

◯　第42回長野市内６RC合同親睦ゴルフコ
ンペが５月９日（日）に開催されます。ホ
ストクラブは長野西ＲＣです。ご予定の程
よろしくお願い申し上げます。

◯　次週1７日の例会は祝日のある週のため休
会となります。お間違いのないよう、よろ
しくお願いいたします。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数60名 38名 22名 63.34％
前々回　２月1７日 訂正出席率　80.00％

《ニコニコボックス》
誕 生 日 祝 い：瀧川　　浩君
夫人誕生祝い：瀧川　　浩君、岩崎　佳人君
在 　 籍 　 賞：堤　　満弘君
◯　過日、亡妻・多津美の一周忌追善回向を

無事、執り行いました。今後共、宜しくお
願いします。 横田　一尊君

◯　おかげ様で北野建設の本社ビルが完成
し、２年ぶりに県町にもどって参りました。
ありがとうございました。 岩崎　佳人君

◯　この度、東京海上日動火災を退任し、東
京へ戻ることとなりました。２年間、長野
東ロータリークラブの皆様には大変お世話
になりありがとうございました。

 小宮　健一君
◯　３月末にて長野をはなれる事となりまし

た。皆様には大変お世話になりました。あ
りがとうございます。 木村　昌彦君

《ご 挨 拶》
◯　米山記念奨学生

　ファムフーミン様
　米山記念奨学生のファムフーミンです。
皆様のおかげで無事卒業できました。今年
の４月からは日鍛バルブという企業で働き
ます。１年間という短い期間でしたが、色々
貴重な経験をさせていただきました。感謝
しております。今日で例会への出席は最後
となりますが、今後もご指導よろしくお願
いいたします。ありがとうございました。



《退 会 挨 拶》
◯　小宮　健一君

　東京海上日動を35年勤めまして卒業とな
り、この度東京へ戻ります。関連会社の常
勤監査役ということで、営業から離れて少
しほっとしているところです。２年間とい
う短い期間ではございましたが、皆様方に
は大変お世話になりました。見知らぬ地へ
社命で参りまして、皆様に温かくお受入れ
いただき、ありがとうございました。
　あと数年は関連会社で働く予定ですが、
頑張ろうと思います。後任は大阪から武元
というものが参ります。もちろん入会させ
ていただく予定です。ただ大阪からの異動
ですので、２週間程待機をすることになり
ます。皆様へのご挨拶が少し遅れるかもし
れませんがご了承ください。
　最後になりますが、皆様方のご健勝を心
から祈念いたしまして、私からのご挨拶と
させていただきます。ありがとうございま
した。

◯　木村　昌彦君
　この３月末で長野を離れることとなりま
した。４月１日からは名古屋の方に戻りま
す。当クラブには３年間在籍いたしました。
３年前の観桜会で緊張しながらご挨拶した
ことがつい最近のことのように思い出され
ます。こちらへ来るときには周りから寒い
よと脅されましたが、それほど寒くはあり
ませんでした。
　印象に残っていますのは台風です。大変
甚大な被害が出ました。私共も一生懸命お
手伝いしたつもりではおりますが、ちゃん
と出来たか、今も自問しています。また昨
年からはコロナもあり、出席できないこと
が続き、こうしていざ退会となると、さび
しい気持ちです。
　４月からは名古屋から佐藤というものが
参ります。長野は初めてのようですので、
私同様ご指導いただければと存じます。３
年間ありがとうございました。皆様のご健
勝を祈念いたしまして、私のご挨拶とさせ
ていただきます。

《本日のプログラム》
◯　会員卓話

　太田　洋介君
　「旅行業界を取り巻く環境について」

《３月24日のプログラム》
◯　ゲスト卓話

　長野カントリークラブ
　副支配人　東　直樹様

《３月24日のメニュー》
◯　洋ランチ

・ハマグリ、春菊、タケノコのサラダ
・ポワローと新ジャガのブルーテ
・ ホテルメイドのハンバーグ　 

ロッシーニ風
・ブラッドオレンジのシャーベット
・パン
・コーヒー

＝次週例会予告＝

《４月７日のプログラム》
◯　クラブフォーラム


